

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Magang merdeka merupakan salah satu program yang diadakan oleh Universitas Multimedia Nusantara dengan tujuan memberikan pengalaman kerja dan melatih keterampilan mahasiswa pada bidangnya masing-masing, program ini juga mendukung mahasiswa untuk dapat melatih kompetensi dalam jaringan profesional dengan interaksi yang dilakukan dalam kegiatan magang untuk membantu pengembangan karir mahasiswa.

Proses magang merdeka diawali dengan pendaftaran perusahaan pada website magang merdeka Universitas Multimedia Nusantara, setelah pihak universitas memberikan izin, penulis kemudian mengirimkan CV dan *portfolio* yang sudah dirancang kepada perusahaan yang akan dilamar. Penulis mengirim CV dan *portfolio* kepada PT. Thara Jaya Persada, yaitu sebuah perusahaan multi usaha yang berdiri sejak tahun 2019. Setelah Perusahaan melakukan *screening* dan menerima lamaran, selanjutnya adalah penulis melakukan *interview* singkat serta menentukan jadwal masuk sekaligus memberikan arahan mengenai tugas yang akan dilakukan selama kegiatan magang.

PT. Thara Jaya Persada merupakan perusahaan multi usaha dan berskala nasional yang berdiri sejak tahun 2019, kegiatan utama PT. Thara Jaya Persada bergerak pada usaha pengadaan umum, *event organizer*, pemeliharaan gedung dan taman, *food & beverages*, dan transportasi. Pada kesempatan magang ini, penulis menjadi bagian dari PT. Thara Jaya Persada sebagai *graphic designer*.

PT. Thara Jaya Persada merupakan perusahaan yang penulis pilih untuk melaksanakan kewajiban program magang, alasan penulis memilih perusahaan ini adalah karena PT. Thara Jaya Persada telah bekerja dalam banyak proyek besar ataupun kecil sehingga kredibilitas dan profesionalitas dari perusahaan ini cukup bagus, proyek dijalankan seperti *family gathering*, study ekskursi, renovasi dan

perawatan, serta pengadaan booth yang melibatkan penulis langsung pada saat proses hingga hasil akhir, sehingga penulis dapat terjun langsung dan mendapatkan wawasan dan pemahaman dunia kerja di lapangan.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Tujuan dari penulis mengikuti magang di PT. Thara Jaya Persada bermaksud untuk mendapatkan pengalaman di luar program perkuliahan dan antara lain adalah:

- 1) Sebagai salah satu syarat untuk mendapatkan gelar Sarjana Desain (S. Ds).
- 2) Mengasah keahlian dalam berpikir kritis dan kreatif.
- 3) Membiasakan diri dalam bekerja dalam sebuah tim.
- 4) Mendapatkan pengalaman dunia kerja profesional.
- 5) Mendapat pengetahuan baru mengenai event organizer.

1.3 Deskripsi Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Proses pelaksanaan magang merdeka melalui beberapa prosedur yang ditetapkan oleh Universitas Multimedia Nusantara. Dimulai dari mendaftarkan nama perusahaan yang ingin dilamar hingga mengirimkan surat keterangan penerimaan magang jika peserta magang diterima.

1.3.1 Waktu Pelaksanaan Kerja Magang

Setelah melakukan persetujuan perjanjian magang dari PT. Thara Jaya Persada dengan periode magang 4 bulan dihitung dari tanggal 1 Februari 2024 hingga 3 Mei 2024, dengan hari kerja yaitu senin hingga jumat *work from office* dengan jam kerja yang sudah ditentukan dan disetujui yaitu pukul 08:00 – 17:00.

1.3.2 Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Berikut merupakan rincian prosedur pelaksanaan magang yang penulis penuhi ketika proses magang berlangsung, proses magang diawali dengan pembekalan yang dilaksanakan oleh koordinator magang pada

tanggal 10 November 2023 dan diselenggarakan di Function Hall, Gedung A Universitas Multimedia Nusantara. Pembekalan membahas mengenai berbagai informasi program magang, seperti cara pengajuan tempat magang dan teknis pelaksanaan magang. Pada proses selanjutnya tanggal 11 November 2023 – 12 Januari 2024 penulis mulai mengajukan berbagai perusahaan melalui laman web merdeka.umn.ac.id.

Setelah melalui proses mengajukan perusahaan pada web merdeka, dan pihak kampus memberikan ijin ke penulis untuk melamar ke perusahaan terkait, penulis mulai mengirimkan CV dan portofolio yang telah dirancang kepada PT. Thara Jaya Persada. Setelah PT. Thara Jaya Persada menerima surat lamaran dari penulis melalui email, perusahaan melanjutkan ke proses *screening* dan memberikan beberapa pertanyaan mengenai ketersediaan penulis untuk melakukan magang.

Setelah proses *screening*, selanjutnya perusahaan mengirimkan *offering letter* yang harus ditanda tangan oleh penulis sebagai bentuk pernyataan bahwa penulis menyetujui kontrak magang dengan segala prosedurnya. Setelah mendantangani surat penawaran tersebut, penulis mengirim kembali surat tersebut ke pihak perusahaan, setelah perusahaan menerimanya, perusahaan mengirimkan surat penerimaan peserta magang.

Surat penerimaan magang yang penulis terima kemudian di submit ke website merdeka.umn.ac.id agar dapat mulai mengisi *daily task* magang. Pada tanggal 1 Februari 2024, penulis mulai masuk hari pertama kerja, sebelum mulai bekerja, *project manager* memberikan beberapa pertanyaan singkat yang berhubungan dengan pekerjaan *graphic design*. Setelah itu *project manager* kemudian melakukan *brief* untuk pekerjaan yang dapat langsung dikerjakan.